

## Mit Musik geht alles besser

LEHRE Neues Klavier fürs APH Lehre



Mit Musik geht alles besser – das wissen auch die Verantwortlichen im Altenpflegeheim (APH) Haus Wartburg. Deshalb gab es in der Einrichtung immer ein Klavier. Das war jetzt leider so kaputt, dass eine Reparatur nicht mehr möglich war. Das Palliativnetz Lehre bekam dies mit und sorgte jetzt dank zweier engagierten Spenderinnen für Ersatz.

Als klar war, dass das Klavier nicht mehr normal genutzt werden kann, machte sich das APH, das auch einen extra Palliativ-Bereich hat, direkt auf die Suche nach Ersatz, für eine Neuanschaffung war leider kein Budget da. Das bekamen natürlich auch Birgit Netwall und Carla Martin, Vorsitzende des Palliativnetzes Lehre, mit, und schalteten sich in die Suche mit ein. Sie hatten Erfolg: Ute Schardt und ih-

re Tochter Sandra Kostrewa hörten von der Suche und waren direkt bereit zu helfen. Sie hatten noch ein Klavier, das kaum noch genutzt wurde. Das Palliativnetz kümmerte sich um die Abholung und konnte es jetzt im APH wieder in Betrieb nehmen: „Der ehemalige Besitzer würde sich mit Sicherheit freuen, wenn er sehen würde, wie es hier noch wertgeschätzt wird, wir hoffen, es macht allen Bewohnern viel Freude“, sagte Ute Schardt und Sandra Kostrewa spielte bei der offiziellen Übergabe im Wohnbereich „Birkenhain“ ebenso wie Pfleger Jerome ein Ständchen, einige Bewohnerinnen sangen spontan begeistert mit. „Vielen Dank für die Spende und den Einsatz für das neue Klavier“, betonte Heimleiter Björn Jüppner im Namen aller.